



AKSK

Lassalle - Kreis

Daher fordert der Lassalle-Kreis die SPD auf, sich in ihrem neuen Grundsatzprogramm klar gegen Studiengebühren auszusprechen!

Der Lassalle-Kreis ist ein Arbeitskreis sozialdemokratischer Korporierter. Seine Mitglieder sind sämtlich Studenten bzw. Absolventen deutscher Hochschulen. Der Lassalle-Kreis setzt sich für ein besseres Verständnis zwischen SPD und Studentenverbindungen ein. Er engagiert sich aber auch für einen sorgfältigen sozialdemokratischen Blick auf bildungs- und hochschulpolitische Realitäten.

Vorstand:

Peter Gelbach, Vorsitzender AKSK –Lassalle -Kreis

Jan G. Frick, AKSK stv. Vorsitzender

Holger Marth, AKSK stv. Vorsitzender

Alexander Stintzing, AKSK stv. Vorsitzender